

UKM Basket Unimal Gelar Basketball League 2024



UKM Basket Unimal Gelar Basketball League 2024. Foto: Ist.

UNIMALEWS | Bukit Indah- Unit Kegiatan Mahasiswa Basket (UKM Basket) Universitas Malikussaleh kembali menggelar Unimal Basketball League 2024.

Kegiatan ini merupakan sebuah ajang kompetisi bola basket antar fakultas yang berlangsung dari tanggal 17 Mei hingga 28 Juni 2024.

Acara ini diselenggarakan di lapangan basket Unimal Sport Center Bukit Indah dan disponsori oleh Honda, sebagai perusahaan yang turut mendukung perkembangan olahraga di lingkungan kampus.

Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh pembina UKM Basket Unimal, Dr Ahmad Fauzul Hakim Hasibuan yang menyampaikan pentingnya semangat sportivitas dan kebersamaan dalam berolahraga.

"Kompetisi ini diharapkan dapat menjadi ajang bagi mahasiswa untuk menunjukkan kemampuan dan semangatnya dalam bidang olahraga, sekaligus mempererat hubungan antar fakultas di Unimal. Semoga acara ini berjalan dengan lancar dan sukses," ujar Dr Ahmad Fauzul dalam sambutannya.

Ia juga menjelaskan bahwa Unimal Basketball League 2024 tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga menjadi sarana untuk mempererat tali persaudaraan dan solidaritas antar mahasiswa Unimal.

"Acara ini memberikan pengalaman berharga bagi seluruh peserta dan diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi kegiatan olahraga lainnya di kampus," jelasnya.

Anggi Rizki Akbar selaku ketua pelaksana menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh enam tim basket berdasarkan fakultas.

"Enam fakultas tersebut, yaitu Fakultas Hukum, Fakultas Teknik, Fakultas Kedokteran, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Fakultas Pertanian, dan Fakultas Ekonomi," terangnya.

Ia juga menyampaikan bahwa sepanjang kompetisi, setiap tim menunjukkan kemampuan terbaiknya dengan semangat tinggi dan strategi yang matang.

"Lapangan basket Unimal Sport Center Bukit Indah dipenuhi oleh para pendukung yang setia memberikan semangat kepada tim favorit mereka. Suasana kompetisi semakin meriah dengan kehadiran para penonton dari kalangan mahasiswa dan masyarakat sekitar," ungkapnya.

Setelah melalui berbagai pertandingan seru dan penuh persaingan, kata Iqbal, Fakultas Teknik berhasil meraih gelar juara setelah mengalahkan Fakultas Hukum dalam pertandingan final yang berlangsung pada tanggal 28 Juni 2024.

"Kemenangan Fakultas Teknik ini disambut dengan sukacita oleh para pendukung dan seluruh anggota tim. Fakultas Hukum yang menjadi runner-up juga memberikan performa yang luar biasa sepanjang turnamen ini," lanjutnya.

Tambahnya, pemain terbaik atau MVP (Most Valuable Player) dari final diberikan kepada Andhika Rizky Ramadhan dari Fakultas Teknik, yang tampil impresif dan berkontribusi besar dalam membawa timnya meraih kemenangan.

"Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kerja keras dan dedikasinya dalam kompetisi ini," sebutnya.

Perwakilan Honda, Mustaqim, menyampaikan kebanggaannya dapat menjadi bagian dari acara ini. "Kami sangat mendukung kegiatan yang positif seperti ini, yang dapat menginspirasi dan memotivasi mahasiswa untuk terus berkarya dan berprestasi. Semoga kerja sama ini dapat terus terjalin di masa yang akan datang," jelas Mustaqim.

Tanggal: 02 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [UKM](#), [Unimal Hebat](#),